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MARCHA GLOBAL: Loa niños de Getafe no se cruzaron de brazos 
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Fiesta de la Bicicleta y Marcha Global 

Un grito unánime contra la explotación 
infantil 

N los primeros días de mayo se pudo 
comprobar una vez más que la palabra Solidaridad 
tiene un hondo significado para Getafe. Cientos de 
niños se sumaban a la Marcha Global contra la 
Explotación Infantil, demostrando con su 
participación y consignas que esta causa les une y 
les preocupa. La Fiesta de la Bicicleta, otro de los 
actos, congregó, a pesar de la lluvia, a más de 
1.200 personas que pedalearon por la misma 
causa. 

La recaudación de la Fiesta y el colorido y la 
sinceridad de los niños, ponen de manifiesto que 
esta ciudad se une a las causas que requieren su 
esfuerzo. Con lecturas de comunicados en los 
que se denuncia la situación, o simplemente 
montando en bici y aportando 140.000 pesetas 
de la recaudación; se demuestra que las 
situaciones a las que se ven sometidos millones 
de niños en el mundo encuentran una respuesta 
inmediata en Getafe. 
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NURIA ESPERT NO CREE QUE LA CULTURA 
SEA SECUNDARIA 

ALCOHOL Y TMJACO PROTAGONISTAS 
DE CAMPAÑAS DE SALUD 
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PUBLICAMOS LOS MANIFIESTOS DE LOS NIÑOS DE GETAFE 
CONTRA LA EXPLOTACIÓN INFANTIL 

CARNET DE AUTOBUS: LAS MUJERES CONDUCEN SU VIDA 

FEDERICO GARCIA LORCA: "DE FABRICA DE HARINAS 
A TEATRO MUNICIPAL" 
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WORLD MUSIC 1988: UNA FUSIÓN DE RAZAS Y RITMOS 

DOS GETAFENSES CAMPEONES DE ESPAÑA 
DE ULTRALIGEROS 

ditqrial 

Actitud difícil 

de calificar 
A actitud del Ministerio de Fomento con 

el pueblo de Getafe no puede dejar de ser consi
derada como una actitud claramente engañosa. Y 
no deben servir las razones dadas desde algunas 
posiciones interesadas, en el sentido de que se 
trataba de un compromiso adquirido por un 
gobierno diferente, de sentido político distinto. 
Por varias razones: porque los administrados 
estaríamos en un estado de inseguridad perma
nente cada cuatro años si no se asumieran los 
compromisos adquiridos; porque el Gobierno 
Central ha tenido dos años para comunicar esta 
decisión, sin perjudicar más, un proyecto anhela
do por 150.000 vecinos y por faltar a la verdad 
cuando en un medio de comunicación, ante miles 
de oyentes el Ministro mantuvo la posición de 
que el Ministerio estaría en este proyecto. 

Los vecinos de Getafe no deben pasar por 
alto el hecho de que si al final se entierra la vía 
es gracias a la perseverancia de los getafenses 
en sus reivindicaciones, materializada en la Pla
taforma por el Enterramiento de la Vía y a la 
firme decisión del gobierno Municipal y el 
Gobierno Regional. No tiene que caer en saco 
roto la actitud de un Ministerio que no se digna 
a escuchar a un Ayuntamiento para esta ni para 
otras cuestiones como la falta de iluminación de 
la carretera nacional 401 (Madrid-Toledo) o las 
peligrosas incorporaciones a esta vía importan
te de comunicación. Los únicos proyectos 
ministeriales para este pueblo es una autovía de 
peaje. Esta posición se nombra por sí sola. � 3 
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Constituida en Getafe una Federación 
de Asociaciones, Juveniles e Infantiles 

Se ha constituido en Getafe una 
Federación de Asociaciones 
Juveniles e Infantiles. 
Esta coordinación interasociativa 
nace de la preocupación de 
algunas de las asociaciones 
infantiles y juveniles de Getafe por 

OS objetivos con los que trabaja 

la federación son los siguientes: 

• Facilitar la labor de las asociacio
nes miembros de la Federación. 

• Servir de red interasociativa que

tenga un efecto multiplicador en el tra

bajo que habitualmente desarrollamos 

y en nuestra repercusión social. 

• Servir de cauce formativo a los

miembros de las asociaciones federa

das para mejorar nuestra gestión y 

nuestra labor específica. 

4 • Fomentar el trabajo coordinado y

la cooperación mutua. 

• Servir de órgano interlocutor con

la administración local, de forma que 

la federación pueda representar a todas 

las asociaciones en ella integrada en 

las plataformas de coordinación con el 

Ayuntamiento de Getafe posibilitando 

la participación de la Juventud y la 

Infancia en el desarrollo político, 

social, económico y cultural del muni

cipio. 

• Promover la creación y organiza

ción de nuevas asociaciones en el 

mejorar las condiciones de vida de 
los jóvenes y niños de nuestro 
municipio, intentando promover 
acciones encaminadas a conseguir 
una sociedad que favorezca que la 
persona se desenvuelva libre y 
globalmente. 

municipio y facilitar su incorporación 

a la federación. 

• Reivindicar ante la sociedad la

importancia del trabajo realizado por 

las asociaciones juventiles e infantiles 

del municipio. 

• Servir de órgano de denuncia de

la problemática infantil y juvenil, 

aportando soluciones coordinadas a la 

misma. 

• Promover la participación de los

jóvenes y niños no asociados en las 

actividades que organicemos. 

• Coordinamos con otras federa

ciones, coordinadoras o Consejos de la 

Juventud o cualquier otros sectores 

que estén implicados en la mejora de 

las condiciones de vida de los jóvenes 

y niños. 

El pasado 15 de marzo tuvo lugar 

nuestra 1 .ª Asamblea General en el 

Centro Cívico de la Alhóndiga. En 

ella, además de aprobarse las bases de 

funcionamiento, se discutió y trabajó 

sobre diversos temas como la política 

local de infancia y de juventud, el 

empleo digno, etc. 

Actualmente forman parte de, la 

Federación los siguientes grupos de 

Getafe: 

YMCA, JOC, Acorde, Juventudes 

Socialistas, Scouts Orión, Juventudes 

Comunistas, Asociación Fotográfica 

de la Alhóndiga, Laulane Comisión de 

Solidaridad, Club Infantil Tilín, senti

miento Kontra el Poder, Iniciativa 

Social por la Participación, Mvto. 

Junior a.c., JUMP y Scouts Pirineos. 

Si alguna asociación está intere

sada en contactar con nosotros puede 

pasarse por la Casa de la Juventud a 

las 19 ,30 el primer martes de cada mes 

o llamar al 681 05 73 (David). �

FAJIN 

(Federación de Asociaciones 

Juveniles e Infantiles) 

Festival de

música local 
"Difunde la idea con tu mú

sica". 
Si tienes un grupo de música y 

quieres tocar en las fiestas de 
Getafe ... 

No importa: 
* Estilo musical.
* Si lleváis poco tiempo.
* Si tenéis pocos temas.
¡¡Sólo ganas de tocar!!
¡¡Y pasarlo bien!!
Fechas y lugar por confirmar.
Inscripciones: de lunes a vier-

nes de 19:00 a 22:00 horas. 
C/ General Castaños, 14. 
Lokal de Sentimientos Kontra 

el Poder.� 
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El Ministerio de Fomento engana 
al pueblo de Getafe 
L día 6 de febrero de 1996, como 

bien conócen los ciudadanos de Getafe, comen
zaba a hacerse realidad una aspiración hi�tórica 
de nuestra ciudad. Ese día se firmó el.Convenio 
entre el Ministerio de Obras Públicas, Urbanis
mo, Transportes y Medioambiente 
(actual Ministerio de Fomento), la 
Comunidad de Madrid y el Ayunta
miento de Getafe para el enterra
miento del ferrocarril, línea C-4 
Cercanías, a su paso por Getafe. 

Este Convenio suponía una 
apuesta decidida para eliminar de 
una manera definitiva la que sin 
duda no sólo ha sido una barrera 
física que dividía a Getafe en dos geográfica
mente, si no que elimina también lo que ha 
supuesto siempre una barrera social entre los 
ciudadanos de Getafe. 

En dicho Convenio se establecía que una 
Comisión integrada por las tres administracio
nes firmantes determinaría el proyecto para el 
soterramiento, así como la financiación de la 
fórmula adoptada correspondería a partes igua
les entre las tres administraciones. 

Una vez llegados a este punto, sorpren
dentemente el pasado 5 de mayo, el Ministerio 
de Fomento presentó un nuevo borrador de 
Convenio por el que desistía de aportar la 
parte de la financiación que le correspondía, 
en este caso 3.000 millones de pesetas, siendo 

la valoración total del proyecto de 9.000 
millones. 

El Grupo Socialista del Ayuntamiento de 
Getafe quiere denunciar públicamente lo que 
sin duda no es solamente una gravísima irres

ponsabilidad del actual gobierno de 
la nación del Partido Popular, si no 
lo que es un engaño consciente y 
premeditado a todos los ciudada
nos de Getafe. 

Es lamentable que un gobierno 
que debería representar a todos los 
ciudadanos de este país en la 
defensa de sus derechos e intereses 
haya decidido hurtar a los ciudada

nos de Getafe sus ilusiones y sus esperanzas. 
¿Cómo cree el Sr. Aznar que a partir de 

ahora van a recibir los getafenses sus promesas 
si ni siquiera puede mantener sus compromisos 
firn1ados? 

¿Con qué cinismo va el Partido Popular a 
explicar esta actitud que, aparte de provocar 
una inseguridad jurídica sin precedentes, es un 
atentado contra la dignidad del pueblo de 
Getafe? 

Sin embargo, y ante este engaño, el Grupo 
Socialista de Getafe quiere seguir manteniendo 
una ventana abierta a la esperanza. Este grupo 
político, entendiendo lo que es el soterramiento 
de la vía del ferrocarril en nuestra ciudad ha 
optado por seguir adelante con el que sin duda 

k Joven • • • tú mismo 
izquierda unida. 

L Ayuntamiento de Getafe, a través 
de-las Delegaciones de Integración social, Ser
vicios Sociales y Juventud ha puesto en marcha 
una gran campaña informativa para fomentar 
en los jóvenes un consumo responsable de 
alcohol. 

Un estudio realizado por el 
Ayuntamiento pone de manifiesto 
que un 7% de los jóvenes escolari
zados de Getafe cree depender 
subjetivamente del alcohol y un 
13% cree que bebe bastante o 
mucho. En el estudio se puede 
comprobar cómo un 85% de los 
jóvenes escolarizados entre 14 y 
18 años ha bebido en el último año 
y de estos un 40% bebe de uno a tres días por 
semana. 

Quiero dirigirme a ti, joven de Getafe, que 
estás abriendo a la vida, que buscas espacios de 
futuro, caminos que se te cierran muchas veces 
por nosotros los adultos. 

Me dirijo a ti, amante también de la libertad, 
del disfrute, del goce de la vida en una palabra. 

Quisiera que lo que voy a decirte lo enten
dieras como intento que lo entiendan mis hijos, 
porque te lo voy a contar como se lo cuento a 
ellos, con el corazón en la mano pero con la 
mente serena, con el deseo que te sirva para que 

a la postre seas TU, tú mismo quien decida lo 
mejor para tu vida. 

Estos días habrás visto y oído sobre la cam-
paña del consumo responsable de alcohol 
"¿Cuánto te cuesta echar la pota?" Tú mismo. 

No se te quiere prohibir beber alco
hol, sino que sepas y aprendas a 
beber, porque abusar del alcohol 
te puede traer otros muchos pro
blemas. 

"Echar la pota" no merece la 
pena por tantas razones que puedes 
leer en el mismo folleto pero espe
cialmente y te lo digo crudamente 
"echar la pota" significa hacer el 
RIDICULO con tus amigos. 

Tú que bebes para estar con amigos, 
para sentirte más en la relación grupal. .. al 
final das la NOTA con ellos y te quedas aisla
do y solo. 

Tú que bebes por el gusto de beber, cuan
do te pasas eliminas ese placer de los momen
tos agradables que acompañan la relación. 

Tú que bebes porque el alcohol te desin
hibe, y te facilita la relación en el seno del 
grupo, pernrnnecer con el "puntillo" a veces es 
difícil y acabas "cogiendo el pedo". 

Tú que bebes para ser más, para sentüte 
mejor, cuando abusas lo que consigues son 

es un proyecto que transformará Getafe y que 
marcará su devenir histórico. 

Hemos apostado por realizar un esfuerzo 
adicional y junto con la Comunidad de Madrid, 
asumir la parte económica que ha dejado de 
aportar el Ministerio de Fomento, lo que posi
blemente supondrá un retraso en algunas de las 
inversiones previstas para nuestra ciudad. 

Ante esta situación y habiendo garantizado 
la viabilidad del proyecto, quiero invitar a 
todos los ciudadanos de Getafe a que muestren 
su repulsa apoyando la campaña del Gobierno 
Municipal, junto con la Plataforma del enterra
miento de la vía, que integran más de 170 orga
nizaciones de nuestra ciudad. Esta campaña 
constará de recogida de firmas, manifestacio
nes y cuantas otras ideas sirvan para poner de 
manifiesto el flagrante engaño al que ha sido 
sometido el pueblo de Getafe a través del 
Ministro de Fomento, D. Rafael Arias Salgado. 

Debemos luchar hasta el último momento 
para que el Ministerio se retracte de la decisión 
adoptada, recapacite, y finalmente, cumpla sus 
compromisos firnrndos. Si no fuera de esta 
manera, lamentaremos profundamente esta 
actitud incomprensible del Partido Popular, que 
sin duda alguna, atenta contra la ilusión de un 
pueblo, el de Getafe. 

Antonio Alonso Herrero 
PORTAVOZ DEL GRUPO SOCIALISTA 

peleas en la calle, broncas en la casa y desfases 
en la carretera. 

Tú que bebes por beber, porque todos 
beben, por no saber qué hacer si no es beber, 
piensa que la bo1rnchera, el mareo, "la pota", la 
resaca, la agresividad ... significa el hastío que 
tienes de la vida. 

Es verdad, como te decía al inicio, que muchos 
adultos no te ayudamos a abri.Ite camino y te ofre
cemos caminos fáciles para hacer la vida, pero 
eres tú, Tú mismo quien la tiene que construir. 

Y en la vida necesitas también divertirte, 
pasártelo bien ... pero ¡SE TU MISMO! No 
vendas tu personalidad en la inconsciencia de 
la embriaguez del alcohol. 

¡Disfruta a tope de tus amigos, de tu pareja, 
de tu juventud, de tu vida en fin! Lo vas a con
seguir mejor sin descontrolar con el alcohol. .. 
¡SIENDO TU MISMO! 

Te lo digo sinceramente NO MERECE la 
pena echar la pota, no lo necesitas para diver
tirte, ... pero, eres tú, tú quien tienes que decidir 
¡tú mismo!. .. y si decides beber, ... , allórrate 
los costes de "echar la pota" y BEBE MEJOR: 
¡TU MISMO, JOVEN! 

Laura Lizaga Contreras 

CONCEJALA-DELEGADA 
DE INTEGRACION SOCIAL 

5 
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artidos olíticos 

-

�rtido 
-popular ¿Por qué miente el PSOE? 

N mi trayectoria política he 
conocido a personas de todo tipo. Pero ha 
sido en esta legislatura, y entre los miembros 
de este gobierno municipal, donde he encon
trado verdaderos expertos de la 
demagogia y la utilización de la 
falacia como arma política. Y mi 
experiencia me lleva a alegrarme 
tristemente de esta cuestión: digo 
triste porque lo es el que haya 
personas que desprestigian con 
sus formas la vida política; y me 
alegro porque cuando alguien 
tiene que utilizar ese tipo de arti
mañas, poco éticas, es porque ve peligro en 
su "enemigo", en este caso político, y con la 
verdad es difícil de vencer. 

Hay algo que jamás aprenderé, por
que no me da la gana, de nuestros actuales 
gobernantes municipales y es a utilizar la 
falacia, la demagogia, la mala educación y 
el engaño al ciudadano desvirtuando la 
realidad. Y de eso, de lo que los socialistas 
son unos verdaderos maestros, yo prefiero 
ser un ignorante ya que creo en la política 
como un servicio a los ciudadanos y no 
como un servicio a nosotros mismos; como 

la defensa del interés general frente al par-
ticular. 

Y al final tengo que utilizar este espacio 
para hacer saber y dar a conocer a las perso

nas que dediquen su tiempo a leer 
este artículo que el PSOE inten
ta engañar a los ciudadanos. Y 
les intenta engañar, a Vds. aun
que me consta que por mucho 
que lo intentan no lo consiguen, 
porque ven día a día que la reali
dad de nuestro país, de nuestra 
comunidad, gobernados ambos 
por el Partido Popular, es muy 

distinta a la que ellos nos dejaron en 
ambas administraciones. Y lo que temen 
realmente es que los vecinos de nuestro 
municipio quieran esa realidad, y bonanza de 
nuestro país y nuestra comunidad, se vea 
reflejada también en la política municipal 
con un futuro gobierno local del Partido 
Popular. 

Para que quede bien clarito: el PARTI
DO POPULAR DE GETAFE QUIERE 
EL SOTERRAMIENTO DE LA VIA A 
SU PASO POR GETAFE, es más, tanto lo 
quiere, que un gobierno regional del Partido 

GRUPO 

MIXTO 
¡Jo! ¡Qué tropa! 

ON la misma pena que en su 
día lo hizo mi gran amigo Luis Ramallo 
cuando pronunció su famoso: ¡Cuerpo a tie
rra, que vienen los míos!, ahora yo también 
he tenido que acudir a otra céle
bre expresión para denunciar las 
actuaciones caciquiles de los 
aparatos de los partidos, en con
creto los del PP. 

Al presentar su reciente 
dimisión "por razones de traba
jo", los concejales del PP de 
Getafe Rosario Cesteros y 
Nemesio Arbeloa han demos
trado, aunque tarde, que aún les quedaba 
algo de vergüenza política. Quien sigue 
demostrando carecer de ella es su amigo 
personal y mentor político Juan Carlos 
Escobar que a pesar de haber mantenido 
igual o mayor nivel de absentismo que 
ellos, continúa reteniendo su acta de conce
jal, impidiendo el paso a otros que trabajen. 
Ya actuó así en la legislatura anterior y el 
aparato le "recompensó" colocándole de 
número uno en ésta. 

Estos abandonos que aquí se producen, 
pienso que no debemos equipararlos a los 
que se están dando en otros lugares por ame
nazas terroristas. Los suyos obedecen sólo a 
razones de incapacidad manifiesta para el 
trabajo político. Lo triste es que les ha costa
do pasar tres años de hacer absolutamente 
nada por el pueblo hasta descubrir que sus 
empleos eran incompatibles con su cargo de 
edil. Arbeloa debió verlo cuando tuvo que 
marcharse a Perú, al día siguiente de consti-

tuirse la Corporación y no regresó hasta 
pasados seis meses. 

El Conde de Romanones hizo célebre la 
expresión" ¡Jo! ¡Qué tropa!" para referirse a 

la caterva de políticos impresenta
bles que pululaban dentro de su 
partido. Mediocres y oportunistas 
todos ellos, traicionaban lo más 
sagrado y se vendían al primer 
postor a cambio de un puesto en el 
pesebre. ¡ Y se quejaba así el 
menos indicado para hacerlo! 
Aquella clase de políticos sólo 
eran el fruto natural del caciquis

mo -forma habitual de hacer política en aque
lla época- y el conde ha pasado a la Historia 
como un consumado maestro en ese juego. 

Aquellos caciques de antaño han sido 
sustituidos por los aparatos de hogaño y 
siguen produciendo iguales frutos: unos polí
ticos impresentables que nos venden camu
flados en listas ce1ndas, ungidas por su 
marca de partido cual si de un producto 
comercial envasado se tratara. La lista de 
actuales concejales del PP viene a ser fiel 
exponente de la cantidad de políticos medio
cres que nos "cuelan" por la perversidad del 
actual sistema electoral. 

Al final los hechos me están dando la 
razón en todo cuanto denuncié el día de mi 
salida del PP, tras comprobar la clase de 
compañeros de viaje que los caciques del 
aparato me habían asignado, y la falta de 
democracia interna. 

Quizás alguien estime petulante mi des
calificación a estos compañeros. Pero las 

Popular, y después de catorce años de 
gobiernos Socialistas, ha sido el que ha apos
tado realmente por este proyecto. Y que se 
dejen de milongas esos políticos de "pluma 
estrecha" y "retórica zarzuelera" porque ya 
no engañan a nadie. 

En el año 1991 el PSOE de Getafe se 
presentó a las elecciones municipales (hablo 
de las elecciones de hace prácticamente ocho 
años) con un programa en el que entre otras 
cosas prometía: "Terminación del Teatro 
Fábrica de Harinas" y, por ejemplo, 
"Construcción del Centro Cívico y Con
servatorio del Sector 111". Después de ocho 
años, ¿ustedes han visto estas obras conclui
das? Al igual que yo, no. ¿Cómo se le llama 
a esto? Desde mi punto de vista engañar a 
nuestros vecinos. Y esto es, justamente, lo 
que jamás hará el Partido Popular. 

Después de lo expuesto dejo a su análisis 
y estudio el que encuentren la respuesta a la 
pregunta que da título al artículo: ¿Por qué 
miente el PSOE?, a veces, desgraciadamen
te, el mentir se convierte en una enfermedad. 

José Luis Moreno Torres 

PORTAVOZ G.M. PARTIDO POPULAR 

actas de las reuniones internas del grupo y, 
mejor aún, las actas de las comisiones y ple
nos de la Corporación, son documentos 
públicos fedatarios del trabajo que cada cual 
hacíamos por el pueblo durante este tiempo. 

Escobar, por ejemplo, se dedicaba a pac
tar con Antonio Alonso a espaldas del grupo. 
Cometía la canallada de echar a la calle a 
Oiga, secretaria del grupo razones que aún no 
ha explicado. A mí me retiró su confianza por 
enfrentarme a tamaña injusticia. Después 
todos han continuado con esta loca dinámica 
de lucha por el cargo y las remuneraciones. 
Pingarrón, Pereira y Moreno que jugaron 
juntos con Escobar, Cesteros y Arbeloa en 
la operación anterior, cambiaron pronto de 
chaqueta y se emplearon a fondo para defe
nestrar, esta vez, a Escobar. Así es como 
Moreno,. "trepa" a la portavocía del-grupo, 
desde-el puesto 7 que ocupaba en la lista. Con 
esto no acaba todo. Nuevas disputas le per
miten a Pereira el puesto de "liberádo" y su 
sueldo. ¿Van a seguir trabajando por el pue
blo como lo vienen haciendo hasta ahora? 

A esta clase de trabajo se reduce cuanto 
han hecho por el pueblo estos políticos. 
Como defensor a ultranza que soy de la 
regeneración de la vida política no puedo 
permanecer callado ante comportamientos 
de este tipo. Como personas, todos ellos tie
nen mi respeto. Como políticos, tanto ellos 
como los caciques que les pusieron en la lista 
de candidatos, merecen mi rechazo. 

Luis Yubero Romano 

PORTAVOZ DEL GRUPO MIXTO 
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ntrevista 

Nuria Espert en la inauguración 
del Teatro García Lorca 

11Me gusta leer, caminar y pensar" 

La actriz Nuria Espert no necesita presentaciones, con sólo pronunciar 

su nombre la mayoría de los ciudadanos vislumbra a una gran actriz 

y a u¡qa persona comprometida con el mundo de la cultura 

y con los problemas sociales. Se encuentra en Madrid representando 

una obra sobre María Callas en el Teatro Marquina y estará en Getafe 

en breves fechas para la inauguración del Teatro Auditorio Federico 

García Lorca. Esta mujer, viuda, con dos hijas , con estudios de solfeo 

y danza, y toda una vida dedicada al teatro; afirma que cuando tiene 

tiempo lo que más desea es leer, caminar y pensar. 

pesar de sus muchos compromi
sos, Nuria Espert atendió la llamada de esta
revista; dándonos la oportunidad de contes
tar a las siguientes cuestiones: 

-Inaugurará un

Xirgú en Barcelona en el año 1935. En ella 
se recitaron versos y se habló de la obra de 
este autor. Pascual y yo recitaremos como lo 
hicieron en su día ambos. 

-¿A qué cree que
teatro con larca de 
protagonista, ¿ tiene 
alguna opinión al 
respecto? 

''Es bueno que los españoles 

estén descubriendo la figura 

es debido este inte
rés por Larca en 
personas que antes 
le eludían? 

-Es un gran pla
cer y nada como la 
palabra y la obra de 

de Federico García Lorca" -Es evidente que
hubo un período 
negro. Su asesinato y 
vida fueron silenciaLarca para abrir un 

nuevo local dedicado a las artes. Al ser inau
gurado con sus palabras y sus obras, tendrá 
un largo y hondo recuerdo en la gente. Larca 
siempre estuvo con el público. 

-¿Nos puede
hablar en síntesis 
de la obra en la 
que usted inter
vendrá bajo la 
dirección de lluis 
Pascual? 

.-Es una ve
lada que repro
duce de algún 
modo la que se 
produjo entre Fe
derico García Lar
ca y Margarita 

Test con telón 

* Teatro.
Mi vida.

* Lorca.
- La Poesía.
"' 'luria Espert.

·Jna buena
0rofes1011a1.
Cataiuií.a.

- Belíeza.

* Madrid.
Generosidad.

* Espectadores.
- Examen.
* Cultura.
- Imprescindible.
* Ignorancia.
- ::)olor, miseria.
,:, iv1u,1eres.

Arnba, arnba. 
Futuro. 

- - Luminoso.

dos, así como su nombre. Ahora mucha 
gente está descubriendo que Federico ha sido 
y sigue siendo uno de nuestros grandes auto
res y personajes. 

MARIA 
CALLAS 

-¿En qué pro
yectos está in
mersa ahora Nu
ria Espert? 

-Ahora mis
mo estoy repre
sentando en Ma
drid la obra de 
McNally, "Master 
Class", sobre la 

La cultura es también 

un problema perentorio 

que hay que resolver 

con prontitud 

vida de María Callas. Lo siguiente que haré 
como directora será la ópera Turandot, que se 
representará en el Liceo de Barcelona tras la 
reforma que se llevó a cabo tras el incendio. 

-¿Cuál es su opinión sobre el Teatro
actual? 

-En España se encuentra en un buen
momento. Está resurgiendo y levantando 
expectativas y aspiraciones; y ese es un buen 
síntoma. 

-¿Cómo lleva usted lo de ser una mujer
de reconocido prestigio? 

-Divinamente. No hay contradicciones
7 entre mi vida pública y mi vida privada. 

-¿Conoce o ha estado alguna vez en
Getafe? 

-He visto Getafe de pasada, aunque me
han hablado de que es una zona de ambiente 
familiar. Me han dicho que es muy parecida 
al lugar donde he vivido muchos años, Hos
pitalet; y por lo tanto me hago una idea de 
cómo ha de ser esta ciudad. 

-¿Qué le parece que zonas industria/es
como el sur madrileño, en el que hay multi
tud de cosas que resolver, esté inaugurando 
teatro de calidad? 

-Me parece idóneo, porque creo que la
cultura es uno de los problemas perento
rios que hay que resolver con prontitud. � 
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La calle Miguel 
Angel Blanco, 
terminada 

OS vecinos de Getafe cuentan 
desde hace unas fechas con una calle 
peatonal, que une las de Toledo y Paular, 
denominada Miguel Angel Blanco, en 
memoria del edil asesinado el pasado 
año por la banda terrorista ETA. 

Esta calle, que en el lenguaje urbanís
tico se llama unidad de ejecución, ha sido 
determinada por la empresa que ha cons
truido el edificio adyacente; aportando el 
Ayuntamiento los bancos, papeleras y 
farolas que la adornan. Asimismo decir 
que bajo ella hay garaje privado y garaje 
de concesión. La calle, a juicio de los 
vecinos, ha ganado un espacio bello y 
adecuado para los peatones. 

Como se recordará, la decisión de 
llamar a la calle Miguel Angel Blanco 
se tomó en sesión plenaria del Ayunta
miento de Getafe. � 

¡AYUNTAMIENTO DE GETAFE 

Anuncio 

El Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el día 20 de abril 

de 1998, acordó aprobar los pliegos 

de prescripciones técnicas y de cláusulas administrativas 

particulares para llevar a cabo, mediante subasta 

por procedimiento abierto, 

la enajenación de la parcela de uso hotelero del P.E.R.I. 

de la U.E. n.º 18, 20 b Servicios del Plan General 

de Ordenación Urbana de Getafe, con un precio de Getafe tipo 

de 233.475.000 pesetas, más el IVA . 

Dichos pliegos se hallan a disposición de los interesados 

en el Departamento de Contratación del 

Ayuntamiento de Getafe. 

El plazo de presentación de proposiciones será 

de veintiséis días naturales siguientes al de la inserción 

en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid. 

El coste del presente anuncio será de cuenta del adjudicatario 

de la subasta. 

Getafe, 5 de mayo de 1998 

El Concejal Delegado de Seguridad, 

Hacienda y Patrimonio (Decreto 29-9-97) 

Antonio Alonso Herrero 

� orreo 
---------------------------------------

Carestía 

de vida 

S de todos bien sabido, que el 
Gobierno denuncia a los cuatro vientos 
a través de los medios de comunica
ción, tanto informativos como audio
visuales, que España va bien, así como 
su economía, efectivamente tienen 
razón, pero considero que no hay que 
confudir, la Bolsa con el estado de bie
nestar social. 

Si nos referimos al capital, induda
blemente estos van sobre ruedas pero 
si miramos hacia los pensionistas, asa
lariados sin olvidar al pequeño comer
cio, todos estos colectivos, marchan 
IN-RETRO, por lo que ateniéndome a 
todos estos detalles, me he atrevido a 
insertar unos pequeños RIPIOS que 
revelan mis inquietudes. � 

Carestía de vida 
¿Qué está pasando en Getafe? 
¡Atención, el Municipio! 
Escuchadme, en principio 
pues los precios van en auge. 

Las patatas van subiendo 
como cohetes espaciales 
sin remedio que esto pare 
hasta ir al firmamento. 

Del pescado, no hay que hablar 
no hay quien le meta el diente 
no hay bolsa, por reluciente 
que lo pueda hoy comprar. 

No digamos de la carne 
¡Horror! Esto es tabú 
lo juro por Belcebú 
que esto es muy alarmente. 

El resto de subsistencias 
están por el mismo estilo 
lo llevan al pie del hilo 

. . 

sm parar en consecuencias. 

Si seguimos esta carrera 
y la �pretamos con gana 
el circuito del Jarama 
es un circuito cualquiera. 

¡Por favor autoridades! 
Pongan coto a este asunto 
ya es hora de poner a punto 
vuestra vara implacable. 

Que el abuso existente 
se corte ya de raíz 
siendo el principio del fin 
de un gran caos, permanente. 

Andrés Díes Fernández 



Tras la incorporación de Felipe García Labrado 
a la nueva formación de Izquierda Madrileña 

oticias 

Reestructuración del Gobierno 
M u_nicipal 

Juan Manuel Vela (JU) 

asume la Delegación de 

Desarrollo Industria� 

Empleo y Formación 

L Gobierno Municipai'ha experimentado una 
reestructuración tras la incorporación de Felipe García Labrado 
hasta'ahora de Izquierda Unida, a la nueva composición política de 
Izquierda Madrileña, a la que se han sumado ediles y diputados 
del Ayuntamiento de Madrid y Asamblea de Madrid, como 
Manuel Lindo y José Luis Nieto. 
De esta forma, las variaciones son: la delegación del Area de 
Desarrollo Industrial Empleo y Formación pasa a ser asumida 
por el Concejal de Izquierda Unida, Juan Manuel Vela, así 
como la Presidencia del Organismo Autónomo: "Getafe, 
Formación y Empleo". 
La subarea de Salud y Consumo hasta ahora detentada por 
Juan Manuel Vela es asumida por la Concejala de Izquierda 
Unida, Laura Lizaga que pasa a ocuparse de la Delegación de 
Integración Social, Salud y Consumo. Antes de estos cambios 
ya se ocupaba de Integración Social. 
El Gobierno Municipal está formado por el PSOE e Izquierda 
Unida tras el pacto de gobierno suscrito el 27 de febrero de 
1997. � 

Felipe García Labrado. Juan Manuel Vela. 
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PEDRO CAsrao 

Alcalde 
Composición del Gobierno Municipal 

Gregorio Gordo 
P�mor Tonlente Aloaldo 
Conoofal Dologado de 
Portlolpaol6n Ciudadana 
J Emprea1 Püblloao 

Antonio Alonso 
1 

Sogundo Teniente Alo■lda 
Conoojal D1l1gado do 
Seguridad, H■olonda 
J Patrimonio 

1 

¡ 
:ti•t◄ Francisco Hita 

1 
Tllro■r Tonlonte Aloaldo 

I Concejal Delegado do 
Urbllll1mc 

.. j 

1 �i•li 
1 Rafael Caño 1 Cuarto Tllnlento Aloaldo 

Conoolll Dtlogado do 
Al9■ Sool■I 

. 

Pedro Castro (PSOE): Alcalde. 
Gregario Gordo (IU): Primer Teniente de 

Alcalde y Concejal Delegado de Partici
pación Ciudadana y Empresas Públicas. 

Antonio Alonso (PSOE): Concejal Delegado 
de Seguridad, Hacienda y Patrimonio. 

Francisco J. Hita (PSOE): Concejal Dele
gado de Urbanismo. 

Rafael Caño (PSOE): Concejal Delegado 
de -Area Social. 

Carmen García (PSOE): Concejala de Ser
vicios Sociales 

Santos Vázquez (PSOE): Concejal de 
Deportes. 

Cannen García J I Maria Angela Diez 1 Alfonso Carmona Laura Lizaga 
Cono1Ja)1 Delegada da 1 Conoejala Delegada da 1 Concejal Dolepdo do Concejala Delltada da 
Sorrioloo Soolalea , Mujer 

1 
E*cacl6n • lolancle lntaanct6n Social, Salud 

y Con111mo 
__J 

Santos Vázq�� . Javier Ollero M.Luisa Gollerizo
Ccnoojal Delegado da 1 Ccnoojal Delegado da Concejala Delegada de 
Deportas Cultura J F11tajo1 JUt8nbul 

César Suárez (PSOE): Concejal de Personal 
y Servicios Generales. 

Victoriano Gómez (PSOE): Concejal de 
Tráfico, Transportes y Vía pública. 

María Angela Díez (PSOE): Concejala de 
la Mujer . 

Fernando Tena (PSOE): Concejal de Man
tenimiento. 

Javier Ollero (PSOE): Concejal de Cultura. 
Alfonso Carmona (IU): Concejal de Educa

ción e Infancia. 
Maria Luisa Gollerizo (IU): Concejala de 

Juventud. 
Joaquín Jiménez (IU): Concejal de Medio 

Ambiente. 
Laura Lizaga (IU): Concejala de Integra

ción Social, Salud y Consumo. 
Juan Manuel Vela (IU): (Concejal de Desa

rrollo Industrial, Empleo y Formación. 

Juan Manuel Vela 
Conooj■I Dologado da 
Dtanollo lndutlrlal, 
Empilo J Formaol6n -Joaqufn Jiménez 
Ccnoajal Delegado do 
Modio Ambienta 

--1Victoriano Gómez César Suárez 
Ccnoofal Delegado da Ccnoaj■I Delegado do 
Tráfloo, Transporta, J Po190n■I 
Ooupaol6n Vfa Püblloa 

lt!D Femando Tuna 
Conolfal D■lagado da 
M-nlmlonto 

9 
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mbiente 

Getafe, junto a otros 
municipios del sur 

Tras el incendio de 1997 

Rechazo al P lan 
de Residuos 

Las Lagunas de Perales 
se recuperan 

de la Comunidad 
Veinte municipios de la región 
madrileña, entre los que destacan 
los del sur madrile,ío, incluido 
Getafe, han mostrado su rechazo 
a adherirse al Plan de Residuos 
de la Comunidad por considerar 

Tras el incendio acaecido en junio de 1997 en las Lagunas de 
Perales del Río, incendio provocado; se puede decir que al 
cabo de un año su recuperación es un hecho merced al trabajo 
desarrollado por el Colectivo Educativo Apachas. 

que no han sido consultados sobre 
su aplicación y financiación. 

L Ayuntamiento de Getafe, a través del concejal de Medio 
Ambiente, Joaquín Jiménez Yuste (IU), indicaba que se van a sumar, 
tras algunas reuniones, a la posibilidad "de crear su propio Plan de 
Recogida de Residuos". Yuste indicó "que la Comunidad ha pasado 
olímpicamente de los ayuntamientos, cuando las leyes europeas al res
pecto subrayan que éstos han de estar en igualdad con los agentes eco-

''El plan de la 

Comunidad pasa 

nómicos a la hora de gestionar los 
residuos; cosa que en este caso no ha 
ocurrido". 

OS trabajos realizados 
han consistido, en una primera 
fase, en arado y aireación del suelo 
quemado; trabajos que ocuparon 
una buena parte de los objetivos del 
Campo de Trabajo Internacional. 

Simultáneamente a estos traba
jos se han venido realizando podas 
y desbroces de toda la masa vege
tal afectada por las llamas. A diez 
meses del incendio los nuevos bro
tes alcanzan una altura considera
ble, ayudadas por la ausencia de 
ramas mayores quemadas. 

Otro de los trabajos efectua
dos con satisfactorios resultados 
han sido las reforestaciones, que 
en los meses de invierno, se han 
venido realizando con la comuniolímpicamente de 

Joaquín Jiménez Yuste matiza 
"que en el Plan de Residuos no 
queda nada claro la financiación, 
en cuanto a cantidades a recibir por 

• ,, los ayuntamientos, ni los plazos en
los ayuntamientos , las que éstas se cobrarían". Aña-

dad educativa de Getafe. Se han plantado especies como el olivo, 
almendro, encina, quejigo, olmo y álamo negro. El riego y cuidado 
constante de estas 

JoaquínJiménez 

(JU), Concejal 

diendo "que con la ley en la mano 
el Ayuntamiento de Getafe y el 
resto podrían negociar directa
mente con las empresas que harán 

Delegado de Medio la recogida; lo _que_ nos está lle-
- vando a los munic1p1os del sur a la

Ambiente posibilidad de llevar a cabo su pro
pio Plan de Recogida de Resi-
duos". � 

repoblaciones, junto 
a de las pocas plan
tas que sobrevivie
ron a las llamas, es 
otra de las tareas per
manentes que se han 
venido realizando. 
Todos los datos que 
refleja esta noticia 
son del Colectivo 

Tras diez meses desde el 

incendio, las Lagunas de 

Perales vuelven a recuperar 

su aspecto 

Educativo Apachas, quienes están realizando un trabajo excepcional en 
la recuperación de las Lagunas de Perales. � 

Charla sobre Educación 
Canina 

L jueves, 28 de mayo, en el Centro Cívico 
del Sector III, antiguo C.P. Ramón y Caja!, a las 20 
horas, tendrá lugar una charla sobre Educación Canina 
en la que participarán veterinarios, médicos y adiestra
dores. La charla está organizada por la Delegación de 
Medio Ambiente de Getafe en colaboración con la 
Asociación Sur Amigos del Perro. En el acto se repar
tirán gratuitamente bolsas para la recogida de excre
mentos y material informativo. 

Esta actividad forma parte de una amplia campaña 
de educación canina que se iniciará en todo Getafe ante 
la preocupación existente en todo el municipio por el 
estado de las calles debido a los excrementos caninos. � 

Exito de la exposición "Espacios 
Naturales de Getafe" 

A exposición "Espacios Naturales de Getafe", integrada dentro del Programa de Educación 
Ambiental del Ayuntamiento de Getafe; y qué estuvo abierta al público hasta el pasado 6 de mayo, ha 
constituido un éxito rotundo de público culminando los objetivos para los que se realizó. Los visitan
tes h�n podido apreciar y escuchar las explicaciones que se han dado en tomo al Medio Ambiente y 
l�ht.o.mo1 del municipio de Getafe. Las fotos, paneles y distintos objetos expuestos han puesto de
manifiesto que existe un variado y rico ecosistema que hemos de preservar. �
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I] Se presentó la campaña de consumo 
responsable de alcohol en jóvenes 

Un problema que ocupa 
y preocupa 

El Ayuntamiento de Getafe, a través de las Delegaciones de Integración 
Social, Servicios Sociales y Juventud ha puesto en marcha una gran 
campaña informativa para fomentar en los jóvenes un consumo 
responsable de alcohol. La campaña ha sido financiada por la Obra 
Social de Caja Madrid. 

N estudio realizado por el Ayun
tamiento pone de manifiesto que un 7% de 
los jóvenes escolarizados de Getafe cree 
depender subjetivamente del alcohol y un 
13% cree que bebe bastante o mucho. En el 
estudio se puede comprobar cómo un 85% 
de los jóvenes escolarizados entre 14 y 18 
años ha bebido en el último año y de éstos un 
40% bebe de uno a tres días por semana. 

Estos datos fueron analizados en rueda de 
prensa, en las que estuvieron presentes el 
Alcalde, Pedro Castro, la Concejala de Inte
gración Social, Laura Lizaga (IU), la Conce
jala de Servicios Sociales, Carmen García 
Rojas (PSOE) y el Director del CAD, Anto
nio Padrino. Todos coincidieron en destacar 
que "no es una campaña prohibitiva sino edu
cativa. La campaña va dirigida a jóvenes de 
12 a 18 años y es importante la coordinación 
entre las delegaciones del Ayuntamiento". 

31 de mayo 

Asimismo 
se afirmó 
que "era una 
lucha contra 
una droga 
consentida y 
que existen 
otras alter
nativas a la 
bebida". 

Bajo el 
s l o g a n
"¿Cuánto te 
cuesta echar 
la pota?". 
Tú mismo, 
se encuentra una campaña ambiciosa que 
pretende concienciar el autocontrol de con
sumo de alcohol y paliar las consecuencias 
negativas de su mal uso o abuso. � 

Día Mundial sin Tabaco 
L próximo día 31 de mayo, el 

Ayuntamiento de Getafe, se sumará al Día 
Mundial sin Tabaco que en nuestra ciudad 
organiza el Servicio de Salud Pública del 
Area 10. El día 29 de mayo, el autobús Area 

sin Tabaco será situado en la Plaza General 
Palacios, donde se ofrecerá información 
sanitaria sobre el tabaquismo. 

En este año se continúa el trabajo ini-
ciado en 1997, por el cual se ha establecido 

Areas sin tabaco en 
Ayuntamientos, Ins
titutos, Centros Sani
tarios y Centros Cí
vicos.• 

comunidad de Madrid 

cet�Rl.1. � SA1'1JA0 Y SEflVICIOS SOCIALES 

Dejar de fumar 
· supone darse un res
piro, y conlleva, en-

1�1 

tre otras cosas, me
nor cantidad de
catarros, menor can
sancio y mejor respi
ración, recuperación
del olfato y del
gusto, mejor circula
Cion sanguínea y
menor retención de
líquidos.

El 13% de "los jóvenes 

escolarizados cree que bebe 

mucho o bastante 

El día 29 se instalará en la 

Plaza Palacios el autobús 

Area Sin Tabaco para 

informar sobre 

las consecuencias 

del tabaquismo" 

Otro de los aspectos destacados de esta 
campaña incide en que la salud es un dere
cho de cada uno y cada uno es libre de admi
nistrarla según su parecer, ejerciendo la elec
ción de fumar. Ninguna objeción puede 
hacerse a la libertad de elegir tras recibir una 
correcta información de los riesgos. 

Laura Lizaga (IU), Concejala de Inte
gración Social del Ayuntamiento de Getafe, 
ha indicado al respecto del Día Mundial sin 
Tabaco "que le parece esta una iniciativa 
estupenda, porque el tabaco perjudica seria
mente la salud. Además es importante sig
nificar que el tabaco es otra de las drogas 
permitidas contra la que se debe poner 
freno". � 
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-L n unta 

L Gobierno Municipal (PSOE-
12 IU), tras celebrar una reunión con la Plata

forma por el Enterramiento de la Vía, for
mada por más de 100 organizaciones con
vocó una rueda de prensa en la que expresó 
sus opiniones: "El Gobierno Municipal for
mado por Izquierda Unida y Partido Socia
lista podría hacer demagogia y decir que la 
vía no se entierra porque el Ministerio no 
cumple sus compromisos. Sin embargo, a 
nosotros nos han elegido para gestionar y 
ante esta dejación del Gobierno del PP 
hemos optado por la responsabilidad y 
hemos decidido con la Comunidad de 
Madrid, afrontar este proyecto. Así, la 
Comunidad y el Ayuntamiento nos com
prometemos a aportar el dinero necesario 
para que los trámites administrativos sigan 
y se cumplan los plazos, pero vamos a con
tinuar con la presión al Ministerio de 
Fomento para que recapacite y reconsidere 
su decisión de abandono", aseguró el 
Alcalde, Pedro Castro. 

El Primer Edil continuó señalando las 
responsabilidades del Gobierno Central: 
"El Gobierno Municipal formado por 
Izquierda Unida y Partido Socialista, y la 
Plataforma responsabilizamos al Presi
dente del Gobierno, José María Aznar, y le 
pedimos que asuma el compromiso de 
enterrar la vía". 

Por su parte, el Primer Teniente de 
Alcalde, Gregorio Gordo (IU), aseguró 
que "después de la actitud de Fomento y 
del Gobierno de Aznar para con Getafe la 

Comunidad y Ayuntamiento lo financian 

El Ministerio de Fomento 
no paga el enterramiento 
de la vía pero el proyecto 
continúa 
El Ministerio de Fomento ha dado una desagradable 

sorpresa a todos los getafenses. Después de haber 

firmado un convenio con lq Comunidad de Madrid 

y el Ayuntamiento, después de declarar en un medio 

de comunicación que apoyaban el enterramiento 

de la vía, se ha descolgado de este ansiado proyecto. 

El Gobierno Municipal (PSOE-JU) ha iniciado 

una campaña de recogida de firmas masiva para exigir 

que el Ministerio de Fomento cumpla el compromiso. 

Si el Ministerio persiste en esta actitud ha pedido 

la dimisión del Ministro Arias Salgado. A la vez, 

el Gobierno Municipal (PSOE-JU) ha garantizado 

que el enterramiento de la vía, a su paso por Getafe, 

se llevará a cabo. 

primera lectura que se puede hacer es que 
la credibilidad y el prestigio de Arias Sal
gado han quedado tan enterrados como 
van a quedar las vías a su paso por Getafe. 
El Gobierno Municipal no va a dar marcha 
atrás, pero esto no es óbice para que inicie 
una campaña de sensibilización, moviliza
ción y presión. 

ha reportado. "Vamos a articular todas las 
soluciones posibles e imposibles para dar 
solución a este problema. Hemos llegado a 
un acuerdo con la Comunidad de Madrid 
para aportar unos 4.000 millones de pese
tas. Los procesos de financiación pactados 
con el Gobierno Regional son: una aporta-

ción de 500 millo
Vamos a agotar 
todas las posibilida
des para que el 
Ministerio cumpla 
lo firmado". 

'if nosotros nos han elegido 

para gobernar y ante esta 

dejación del Gobierno del PF 

nes de pesetas en 
este año; 2.800 para 
septiembre y octu
bre en 1999 y una 
última aportación 

Gregorio Gordo 
(IU), consideró im
prescindible que los 
vecinos de Getafe 
conocieran esta de
cisión ministerial: 

de José María Aznar, hemos 

optado por la 

de 900 millones en 
el 2000. Entende
mos que es asumi
ble sin renunciar a 
nada con un gran 
esfuerzo. Si es facti
ble que algún pro
yecto tenga que 
retrasarse , en el 
tiempo porque este 

responsabilidad y hemos 

"Es conveniente 
que Getafe conozca 
que, por esta actitud 
del Ministerio del 
PP, obras e inver-

decicido, con la Comunidad 

de Madrid, afron'tar este 

proyecto'� Pedro Castro 

siones programadas 
puedan verse afectados por el mayor gasto 
que va a suponer la inversión extra en este 
objetivo prioritario". 

EFECTOS ECONOMICOS 

Antonio Alonso, portavoz del grupo 
socialista y Concejal de Hacienda exponía 
los efectos que la decisión del Ministerio 

Ayuntamiento tiene 
unas limitaciones 

presupuestarias y sus compromisos y la 
apuesta política de enterrar la vía significa 
no renunciar a nada pero sí demorarlo en 
el tiempo". 

El portavoz socialista se refería tam
bién a los efectos políticos: "En el reciente 
debate sobre el Estado de la Nación, en el 
Congreso de los Diputados, se hacía gala, 
con cierta prepotencia en el discurso, de 
que el PP gestiona y cumple desde el 



Seis puntos clave

Entre las acciones llevadas a cabo por el 
Gobierno Municipal (PSOE-JU), destaca la 
celebración de un Pleno Extraordinario y 
Monográfico sobre éste la viabilidad de este 
proyecto. La proposición de los grupos polí

ticos del Partido Socialista Obrero Español 
(PSOE) y el Grupo de Izquierda Unida (JU) 
a este Pleno recoge textualmente: 

"Ante esta situación de irresponsabili
dad por parte del Ministerio y ante el fla
grante incumplimiento de lo acordado y fir
mado en el Convenio de 6 de febrero de 
1996, los grupos políticos de JU y PSOE 
proponen al Ayuntamiento Pleno la adop
ción de los siguientes acuerdos: 

1. Exigir al Presidente del Gobierno el
cumplimiento de los compromisos adquiri
dos en el ámbito de sus competencias ejer
ciendo la responsabilidad y seriedad que a 
todo Gobernante exigen sus ciudadanos. 

2. Exigir al Ministerio de Fomento que
cumpla lo acordado en el convenio de 6 de 
febrero de 1996 para lo cual el Gobierno 
municipal solicita la reunión con la máxima 
urgencia con el Ministro de Fomento, 
D. Rafael Arias Salgado.
• 3. Ante la inseguridad jurídica que esta
actitud provoca y ante el engaño a que se ha
sometido a los ciudadanos de Getafe, si el
Ministerio continúa en su actitud de no
cumplir sus acuerdos solicitaremos la dimi
sión del Ministro de Fomento, D. Rafael
Arias Salgado, como único responsable de
dicho incumplimiento.

4. instar a los Grupos Políticos del
Congreso y el Senado para que pidan expli
caciones y responsabilidades al Ministro de 
Fomento por el incumplimiento del Conve
nio de 6 de febrero de 1996. 

5. Garantizar a los ciudadanos de
Getafe el enterramiento de las vías del 
ferrocarril, para lo cual, los Grupos Políti
cos firmantes junto con la Comunidad de 
Madrid, buscarán las fórmulas financieras 
y económicas para poder llevar a cabo el 
proyecto sin excluir, en ningún caso, la exi
gencia permanente de que el Ministro de 
Fomento cumpla los compromisos adquiri
dos con el Ayuntamiento de Getafe. 

6. Reunir a la Plataforma por el ente
rramiento de la vía para consensuar las 
acciones a seguir ante la actitud del Minis
terio de Fomento". � 

"Si es factible, que por esta 

financiación extra, se 

retrasen algunos proyectos. 

Desde el punto de vista 

político, en el reciente Debate 

sobre el Estado de la Nación 

se hacía gala, con cierta 

prepotencia en el discurso, 

de que el PP gestiona y 

cumple, pues bien, tengo que 

decir que en Getafe este 

discurso se ha quedado 

devaluado'� Antonio Alonso, 

Portavoz del PSOE 

gobierno de los mejores. Pues bien, tengo 

que decir, que en Getafe este discurso se 

ha quedado devaluado. Creo que nos juga

mos mucho y que la respuesta ciudadana 

va a ser rotunda, las firmas se van a contar 

por miles, porque es todo un pueblo el que 

está detrás de un proyecto y no va a per
mitir que se le engañe de forma _tan vil". 

Al cierre de esta edición, el Consejero 

de Presidencia de la Comunidad de 

Madrid, Jesús Pedroche, confirmó la 

financiación de este proyecto por parte de 

n unta 

''Después de la actitud del 

Ministerio de Fomento y del 

Gobierno de Aznar para con 

Getafe, la primera lectura 

que se puede hacer es que la 

credibilidad y el prestigio de 

Arias Salgado han quedado 

tan enterrados como van a 

quedar las vías a su paso 

por Getafe '� Gregorio Gordo 

(JU), Primer Teniente de 

Alcalde 

la Comunidad de Madrid. El último 

informe técnico valoró este proyecto en 

7.700 millones de pesetas, por lo que el 

Ayuntamiento de Getafe y la Comunidad 

de Madrid aportarán 3.350 millones de 
13 

pesetas. Las obras comenzarán en octubre, 

una vez que la Asamblea de Madrid 

apruebe la modificación presupuestaria 
que el 14 de mayo acordó el Consejo de 

Gobierno de la Comunidad para afrontar la 

financiación que el Ministerio de Fomento 
se ha negado a afrontar. � 



�� olidaridad 

Marcha Global contra la Explotación Infantil 

Cientos de ninos de Getafe 

en contra de esta lacra 

mundial 

la Marcha Global contra la Explotación Infantil ha pasado por Getafe 
y ha dejado su huella. Cientos de niños se lanzaron a las calles para 
decir, de viva voz y con pancartas , un no rotundo a la explotación 
infantil. En diversos actos se pudo observar la solidaridad de todo 
el pueblo getafense para con esta Marcha Global. Como muestra, 
a continuación podrán los lectores conocer los manifiestos 
que se redactaron para la ocasión y que fueron leídos por los niños 
de este pueblo. 

F.A.J.I.N. 

NO A LA EXPLOTACION DE MENORES. 

TODOS Y TODAS CON LOS MISMOS DERECHOS 

OLA, somos niños y niñas que venimos en representa
ción de diferentes grupos infantiles de Getafe: Scouts, Junior, Tilín ... 

Venimos a contaros e informaros de la situación de otros niños y 
niñas que están siendo explotados por mayores en otros países. 

La situación de esos niños es penosa, esos chavales duermen en el 
suelo y s� levantan a las 6:00 de la mañana para ir a trabajar, no tienen 
medio de transporte, por lo tanto van andando y además descalzos. Su 

14 jornada es de seis de la mañana a siete de la tarde, parando sólo a comer 
un vaso de agua y cuatro judías. 

Su salario es mínimo, por ejemplo aquí nos compramos unas zapa
tillas de marca por 14.000 pesetas y a ellos por coserlas les pagan 
menos de 100 pesetas. 

Mientras los niños y las niñas de los países más ricos estamos en el 
colegio, ellos llevan horas trabajando, y no tienen tiempo ni dinero para 
recibir una buena educación. 

Nosotros los niños y niñas pensamos: 
- Que no estamos de acuerdo con esta situación, es una salvajada.
- Necesitamos conocer más información sobre ellos y su situación

para poder ayudarles más. 
- Ya que tienen que trabajar a la fuerza que lo hagan en condicio-

nes aceptables: 
• Que trabajen fuera del horario escolar para poder estudiar.
• Que se les concedan becas para poder ir al colegio.
• Más salario.
• Menos horas de trabajo.
• Condiciones más higiénicas.
• Contar con centros de salud.
• Vacaciones.
- Por muchas condiciones acepta

bles que tengan, no es justo que niños y 
niñas tan pequeños tengan que trabajar. 
Ellos tendrían que tener tiempo libre 
para jugar, para estar con los amigos y 
para dormir más. 

- Que se les proporcione más tra
bajo a los padres, para que haya menos 
niños explotados y maltratados. 

Ante esta situación todos debe
mos unimos, la unión hace la fuerza. 
Cuantos más niños, niñas, padres, 
madres, etc., sepan esto, más podremos 
ayudarles. Cuando vayamos a comprar 
caprichos debemos pararnos a pensar en 
la situación de estos niños y niñas. 

Porque todos y todas somos responsa
bles y culpables de la situación de hambre, 
explotación, maltrato y prostitución de meno
res, no nos quedemos de brazos cruzados y actue
mos.� 

C.P. CONCEPCION ARENAL

MANIFIESTO 

OS niños y niñas de Getafe junto con los demás niños y niñas 
del mundo que participan en la Marcha Mundial contra la Explotación 
Laboral de la Infancia, queremos manifestar nuestra solidaridad, y 
pedir a los gobiernos y a las Organizaciones"Intemacionales, que hagan 
cumplir las leyes que protegen nuestros derechos. 

La explotación infantil no es exclusiva del Tercer Mundo, en paí
ses desarrollados todavía hay niños y niñas que son explotados labo
ralmente. 

Actualmente más de 250 millones de niños y niñas trabajan en con
diciones de exclavitud. 

A las puertas del siglo veintiuno, niños y niñas como nosotros están 
trabajando a cambio de algo de comida o de unas pocas monedas para 
ellos y sus familiares. 

Todos los niños y niñas: 
- Queremos un mundo en paz y solidario para que podamos crecer

sanos y felices. 
- Nos manifestamos en favor de que los niños y niñas sean en 

todas las circunstancias los primeros que reciban protección. 
- Pedimos que los niños y niñas que sufren algún impedimento
físico reciban el tratamiento que necesiten en cada caso.

- Exigimos que se respete el derecho de que todos los
niños y niñas tienen a recibir educación y a disfrutar

de sus juegos. 
- Pedimos a las organizaciones competen

tes que no se permita a ningún niño o niña 
trabajar antes de la edad adecuada. __ 

, - · Denunciamos la falta de protec
ción contra toda forma de abandono, 
crueldad y explotación de rriños y 
niñas. 

Nosotros, que tenemos la suerte 
de vivir en Getafe, donde tenemos 
buenos colegios, parques y polidepor
tivos, queremos pedir para todos los 

niños y niñas la posibilidad de soñar, 
de jugar, de ir a la escuela y de prepa
rarnos para un mundo mejor. 

Que sirva esta marcha para acabar 
con la explotación infantil. � 



oticias 

Curso de carnet de conducir para mujeres 
Desde hace unas fechas, alrededor de 15 mujeres de Getafe están llevando a 
cabo un curso para sacarse el carnet de conducir D ( autobuses), que está 
llevando a cabo la Concejalía de la Mujer de Getafe junto a la Dirección 
General de la Mujer de la Comunidad de Madrid y la colaboración de la 
Autoescuela San José. 

L objetivo de este curso, según 
declaró Marián Díez (PSOE), Concejala 
de la Mujer, "es cualificar a las mujeres en 
un área profesional tradicionalmente ocu
pada por hombres, para tratar de obtener el 
permiso de conducir 
de autobuses". En el 

horas, distribuidas entre teoría y práctica, 
impartiéndose en la Auto-escuela San José 
de Getafe. Se iniciaba el pasado 5 de mayo 
y tiene previsto finalizar para el mes de 
octubre. Se va a tratar de conseguir que 

estos cursos se am

curso se trata de di
versificar las opcio
nes ocupacionales 
de las mujeres para 

El curso tiene una 

duración de 51 O horas 

plíen para próximas 
convocatorias. 

Va dirigido a 
mujeres mayores de 
21 años, en posesión 
del carnet de condu-ampliar el abanico 

de salidas profesionales a través de la for
mación. 

El curso tendrá una duración de 510 

Intercambio con el I.E.5. Laguna de Joatzel

Visita de alumnos franceses 
El pasado 5 de mayo, Pedro Castro, Alcalde de Getafe, 
recibía y saludaba a un grupo de alumnos franceses 
relacionados con el I.E.S. Laguna de Joatzel. Estos 
alumnos están vinculados temporalmente al instituto para 
llevar a cabo su fase de Formación en Centras de Trabajo 
en las especialidades de Secretariado y Comercio. 

E trata de un grupo de alumnos 
franceses, del Lyceé Les Arcades, de Dijon, 
estudiantes de Secretariado y Comercio 
Internacional. Con 

nos de Getafe los que irán a Francia a rea
lizar prácticas en empresas francesas. 

En el convenio cada centro tiene el 
compromiso de bus

dicho Lyceé tiene fir
mado un convenio el 
I.E.S. Laguna de
Joatzel, para inter
cambio de alumnos
con la finalidad de
realizar su formación 

Los alumnos franceses 

realizan prácticas de 

car empresas en su 
propio país para que 
el alumnado del otro 
·país pueda llevar a
cabo dichas prácti
cas. En caso de los

Formación en el l.E.S. 

Laguna de Joatzel 

en Centros de Tra-
bajo en empresas del país recíproco. 

Dicha formación es obligatoria en los 
Ciclos Formativos de la nueva Formación 
Profesional. Permanecerán en España du
rante un período de siete semanas y poste
riormente en junio y julio serán los alum-

franceses es obliga
torio realizarlas en

un país extranjero. Los españoles deben 
realizarlas en España, aunque los alumnos 
del Laguna de Joatzel realizan las obliga
torias en nuestro país y una estancia com
plementaria de varias semanas en Francia 
o Inglaterra. �

cir B 1, con experiencia acredita ble en la 
conducción de vehículos y con un nivel de 
estudios primarios. � 

XXXIV Campeonato 
de España de Parques 
Infantiles de Tráfico 

Dos alumnos de 
Getafe estuvieron 
presentes 

A VID Lavadero Cachero y 
Jesús Cabo Morales, de 11 y 12 años de 
edad, han representado a Getafe en el 
Campeonato que se ha celebrado en Gijón 
entre el 13 y el 17 de mayo. 

Ambos alumnos, acompañados de Luis 
Puente Salinas, policía Local y monitor de 
educación vial, han demostrado su habili
dad en uno de los parques infantiles de trá
fico más antiguo de España. 

A lo largo de varios días han tenido la 
oportunidad de participar en las pruebas 
de habilidad y destreza, así como en dis
tintas excursiones y recorridos turísticos, 
junto a otros alumnos de distintos puntos 
del país. 

El trabajo realizado por ambos junto 
a sus monitores a lo largo del tiempo, ha 
coronado en esta participación en el 
Campeonato de España; en el que Getafe 
ha estado excepcionalmente represen
tado. � 

�� 

15 



�� ctualidad 

Federico García Lorca: 
de fábrica de harinas a teatro

municipal 
L próximo 29 de mayo tendrá lugar la inauguración oficial del Teatro 

Auditorio Municipal, Federico García Lorca. Getafe tiene así, después de años de 
rehabilitación del viejo edificio de la Fábrica de Harinas, un teatro excepcional. En 
palabras del arquitecto que ha dirigido las obras, José Luis Pérez "Peridis", se trata de 
un "teatro intimista con influencia italiana y de forma elíptica". Al acto de inaugura
ción oficial asistirá el Presidente del Gobierno Regional, Alberto Ruiz-Gallardón. 

Tiene un patio de butacas y palcos con capacidad para 675 espectadores con una 
Sala de Exposiciones adyacente. Está equipado con los sistemas más modernos para 
representaciones teatrales, siendo el primer teatro perteneciente a la Red Nacional 
que llevará el nombre de Federico García Lorca. El pr�supuesto ha sido de 400 
millones de pesetas, financiado por la Comunidad de Madrid y el Ayuntamiento de 
Getafe. En la rehabilitación han intervenido numerosos alumnos de distintas espe
cialidades. El edificio albergaba la antigua Fábrica de Harinas y de Panadería de 
Getafe, es de ladrillo macizo y constituye una buena muestra de la primera arqui
tectura industrial. � 

V Maratón de Onda Joven Getafe 

27 horas de radio 
ininterrumpidas 

lo largo de 27 horas de emisión en directo, Onda Joven 
Getafe (100.4 FM), organizó los días 8 y 9 de mayo el V Maratón de 
Radio. De esta forma, la emisora, situada en la Casa de la Juventud, se 

16 sumaba a la Marcha a Ginebra contra la explotación laboral infantil.
La Marcha a Ginebra fue un tema que se abordó ampliamente en 

diversos programas, en los que se entrevistó a representantes de Inter
món, de la Organización Internacional del Trabajo y del Consejo Local 
de Cooperación, encargado de coordinar los actos celebrados en Getafe. 

El maratón radiofónico ofreció programas de toda índole, como un 
especial sobre el pueblo saharaui, conflicto del metro, humor con el 
dúo getafense El Rictus, esoterismo, cuentos, programación infantil y 
la música más variada. No faltaron actuaciones en directo en una mesa 
redonda de cantautores a la que acudieron como invitados Kiko Tovar, 
Agustín Sanz y Félix Fernández, entre otros. Además el grupo Cantad 
Cantad Malditos acudió al maratón para presentar su primer disco. 

2 7 horas de radio, con una 

programación completa 

y una causa especial· 

lucha contra la explotación 

infantil 

Muchas fueron 
las personas que se 
pasaron por la Casa 
de la Juventud y 
disfrutaron del am
biente festivo, parti
cipando y consi
guiendo premios en
esta V Edición del 
Maratón que orga
nizó Onda Joven 
Getafe. � 
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AVIACION 
ENGETAFE 

Manuel 
de la Peña, 
hace un 
recorrido 
por medio 
siglo de. . , av1ac1on 
en Getafe

ANUEL de la Peña, Cronista Oficial de Getafe, 
presentó su libro, Medio siglo de la aviación en Getafe, 1911-

1960 en la Residencia de Estudiantes Femando de los Ríos, con 
la presencia del Alcalde, Pedro Castro, y el Teniente General del 
Ejército del Aire, Juan Antonio Lombo. A lo largo de 367 pági
nas, el autor hace un recorrido histórico y gráfico sobre el deve
nir de esta actividad en nuestro municipio. 

Obra muy documentada, recorre pormenorizadamel}Je, con 
un gran despliegue info�ativo los aconteceres de la presencia 
aérea en nuestro municipio. Desde los antecedentes de la carrera 
aérea París-Madrid, la Primera Escuela de pilotos, y el Primer 
Gran Festival Aéreo de Getafe hasta las actividades del Servicio 
Aéreo de Rescate en diversos incidentes, y el vuelo del entonces 
Príncipe Don Juan Carlos desde Getafe, pasando por la amplia
ción de la Base Aérea, la repercusión de la inauguración del 
aeropuerto de Barajas o la presencia de las mujeres en la aviación 

Esta obra recorre los 

aconteceres de la presencia 

aérea en Getafe 

española. 
Las personas 

que estén interesa
das en adquirir es
te libro pueden di
rigirse al teléfono 
695 23 21. � 



ducación 

Estudio sobre la implantación de la reforma educativa 

Más del 70% de los padres considera positiva 
la enseñanza obligatoria hasta los dieciséis años 
Un 71% de los padres de alumnos de Getafe considera que la extensión de la 
enseñanza obligatoria hasta los dieciséis años contribuye a una mayor igualdad 
de oportunidades y un 92% de_l alumnado de primero de la ESO se encuentra 
contento en los Institutos de Educación Secundaria. Estos son datos del estudio 
realizado por la Delegación de Educación e Infancia del Ayuntamiento de Getafe 
sobre la implantación de la reforma educativa en nuestro municipio. 

ESPECTO a la valoración de los 
centros, el 75% de las familias están bastante 
o muy satisfechas con la enseñanza que reci
ben sus hijos e hijas en los centros. las acti
vidades escolares se valoran como bastante o
muy satisfactorias por el 69% de las familias
y como bastante o muy interesantes por el
63% del alumnado. Las actividades extraes
colares merecen una valoración menos satis
factoria: el 54% de las familias y el 69% del
profesorado hacen una valoración positiva
de las mismas. El 69% del alumnado, el 56%
de las familias y el 40% del profesorado
valoran bastante o muy satisfactorias las

'-. 

dotaciones de los centros. El 66% de las 
familias conceden mucha importancia a la 
existencia del Departamento de Orientación, 
mientras que el 47% asegura no haber recu-
1Tido nunca a este servicio. 

En cuanto al alumnado, el 73% de las 
familias opinan que sus hijos están interesa
dos y motivados por lo que se hace en el cen
tro. El 80% considera que casi siempre se 
comentan en clase los controles o ejercicios 
de clase, y el 58% considera haber recibido 
ayuda del profesorado para salvar alguna 
dificultad. 

Con relación al profesorado no existe 
una valoración uniforme del 
esfuerzo que ha supuesto adap
tarse a la Reforma, pero un 
55% reconoce que ha supuesto 
bastantes o muchos cambios 
metodológicos, un 73% estima 
que los cambios han sido orga
nizativos y un 47% los cam
bios los sitúa en la atención al 
alumnado con dificultades de 
aprendizaje. El 49% considera 
bastante útiles los apoyos que 
reciben los centros y un 69% 
considera como buenos o muy 
buenos los internos como la 
coordinación de la junta de 
profesores. 

Reunión de Concejales de Educación 

Los compromisos del Ministerio a debate 
L pasado día 18 de mayo, 17 con

cejales de educación de otros tantos munici
pios de Madrid, se reunían en Coslada, para 
tratar las propuestas de las Subdirecciones 
Territoriales en relación a los Convenios de 
Colaboración entre 

Fuenlabrada, Tres Cantos, Humanes, Parla, 
Pinto, Móstoles, Mejorada y Alcobendas 
estimaron que el Ministerio incumple los 
compromisos contraídos en diciembre de 
1997, en cuanto a que se iba a hacer una 

subida sustancial de 
el Ministerio de 
Educación y cultura 
y los Ayuntamien
tos. Al termino de la 
reunión se decidía 
pedir una reunión 
urgente con Eugenio 
Nas arre, Secretario 
General del Ministe
rio, para que de solu-

Varios concejales de la 

Comunidad de Madrid se 

los Convenios 98, 
que no se ha llevado 
a cabo. Las discre
pancias también ra
dican en las cantida
des y obras a realizar 
en los distintos mu
nicipios. 

quejan de la falta de 

cumplimiento del Ministerio 

de Educación Los concejales 
de Educación con
fían en desbloquear 

la situación en la reunión con Eugenio Nasa
rre, ya que en algunos casos existe un incum
plimiento manifiesto de los criterios que 
sigue el Ministerio de Educación. � 

ciones a los proble-
mas planteados. 

Los concejales de Torrejón, San Fer
nando, Alcorcón, Valdemoro, S.S. de los 
Reyes, Rivas, Getafe, Coslada, Leganés, 

Han participado en la 

muestra 988 alumnos, 678 

familias y 144 profesores de 

los centros de educación 

inf antit primaria y 

secundaria 

La participación de las familias es posi
tiva ya que el 67% asiste siempre o casi 
siempre cuando se convocan algunas reunio
nes. La comunicación se realiza a través de 
las notas en un 81 %, hablando con sus hijos 
en un 74% y mediante entrevistas con el 
tutor en un 55%. 

Este estudio se ha realizado tras el 
acuerdo del Pleno Monográfico sobre la 
Reforma Educativa realizado en 1994 en el 
Instituto Puig Adam. La muestra es muy sig
nificativa ya que se ha efectuado con la par
ticipación de 988 alumnos, 678 familias y 
144 profesores de los centros de educación 
infantil, primaria, y secundaria. Este estudio 
ha sido coordinado por la Delegación de 
Educación e Infancia junto con la Mesa para 
la Evaluación de la Implantación de la 
Refo1ma en Getafe. � 

Breves 

PERÍODO DE INSCRIPCIÓN: El 
período de inscripción a las pruebas 
de acceso para ciclos formativos de 
Grado Medio y Superior abarca hasta 
el 19 de mayo. Las pruebas se reali
zarán el día 23 de junio. Información: 
SIAJ. Tel.: (91) 6810013. � 

17 
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Casa de Andalucía 

Fallo del jurado 
del XII Concurso de Fotograña 

A finales de abril tuvo lugar, en la Casa de Andalucía, 
el fallo del jurado del XII Concurso de Fotografía. Se pre
sentaron 82 fotografías en la modalidad de tema libre y 
46 para el premio especial Andalucía pertenecientes a 22 
concursantes. 

Resultaron ganadoras las siguientes fotografías y 
autores: 

Tema libre: 
1.er premio: Título: Desnudo II. Autor: José Manuel

Gil García. 
2.0 premio: Título: El Baile. Autor: Alejandro J. Fer

nández Calderón. 
3_er premio: Título: A la luz

de la Luna. Autor: 
Juan José de la 
Calle Portero. 

Premio Espe
cial Andalucía: 

El Toro, autor: 
José Manuel Gil 
García. � 

CERTAMENES LITERARIOS 

' 
VII Certamen Literario 

Ciudad de Getafe 1998 

El día 8 de junio, en el 
Centro Municipal de Cul
tura, a las 19 horas, será la 
presentación de los libros 
Relato Corto, Poesía y 
Novela "Certámenes Lite
rarios Ciudad de Getafe 
1997". 

El día 13 de junio, en el 
Centro Municipal de Cul
tura, a las 20 horas, será la 
presentación del Libro de 
Cristóbal López de la Man
zanera "La voz entre la 
palabra", Poemas 1992-
1996. � 
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Casa de Castilla-La Mancha 

Variado programa de actividades 
El programa de actividades de la Casa Regional de 

Castilla-La Mancha para lo que resta del mes de mayo es 
el siguiente: 

Día 21, jueves. 
- Asistencia a la Bajada de la Virgen de los Angeles

desde el Cerro de los Angeles. 
Día 21, jueves, al domingo 24. 
- Celebración del Día de las Regiones, en la Plaza de

España de Getafe, donde las cinco Casas Regionales ubi
cadas en Getafe realizarán diversos actos de folclore, 
música, bailes y degustación de productos típicos de: Cas
tilla-La Mancha, Castilla y León, Andalucía y Murcia. � 

:urso gratuito de iniciación 
al solfeo 

La Cruz Roja de Getafe 
organiza un curso gratuito de 
iniciación al sol feo. Los 
requisitos para poder acceder 
al curso pasan por que las 
i,ersonas interesadas tengan 
entre 12 y 25 afios. 

Los que deseen acceder al 
curso pueden dirigirse a la 
calle Greco, s/n., 
preguntando por N1coiás, 
los martes, de 18 a 20 
horas, y los jueves, 
de 17 a 19 horas. 
o bien llamando
<ti. te1efono
.>95 60 ..¡.-¡ �



El 5. º Encuentro 1 nternacional 
World Music, que tendrá lugar 
del 25 de junio al 26 de julio, 
volverá a contar con una 
mezcolanza de culturas y ritmos 

' en distintos espacios de Getaf e.
A lo la�go de un mes se podrá 
apreciar el definitivo lugar que 
ha alcanzado este festival en los 
circuitos nacionales e 
internacionales. 

ultura 

5.º Encuentro Internacional World Music

Etnias y ritmos al unísono 
Los actos se abrirán el día 25, Hoguera de San Juan, en 

el Recinto Ferial de Getafe con una Gran Queimada y actua
ciones de grupos de Música Tradicional, organizado por 
Ibernia Folle. 
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-� .• ,.,.. .�. '/" JI. En el capítulo de conciertos destacan: 

- Viernes 26 de junio, 22 horas, en el Hospital de San
José, Taktuka (Marruecos). 
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- Domingo 28 de junio, 22 horas, Hospital de San José,
Elementales (España). 
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Primera Fiesta Galeica 
Naciones Celtas en España (Asturias y 

Galicia). 3 y 4 de julio. Publicaciones, 
Tradición, Gastronomía, Música. Actua
ciones de Llan de Cubell, Westfalia, 
Brenga Astur, Bandas de Gaitas del Cen
tro Gallego, Na Lúa. Programa organizado 
en colaboración con el Ayuntamiento por 
Galway Irish Bar. 

- Jueves 2 julio, 21 horas, en el Teatro
Federico García Lorca. Richard Landry + 
Coral Polifónica de Getafe (EE.UU.
España) 

- Viernes 3 de julio, 22 horas, en el
Teatro Federico García Lorca. Tapan Bat
tacharya (India). 

- Sábado 4 de julio, 21,30 horas, en el
Teatro Federico García Lorca. Balen 
López de Munain (España). 

- Viernes 3 de julio, 23 horas, Hospi
tal de San José. José María de la Rosa 
(España). 

- Sábado 4 de julio, 23 horas, Hospi
tal de San José. Prince of Time (España
Canadá-EE.UU.). 

- Domingo 5 de julio, 22 horas, Hos
pital de San José. Caravasar (España). 

- Jueves 9 de julio, 21 horas, Teatro
Federico García Lorca. Grupo Folclórico 
Alay Filipino (Filipinas). 

- Viernes 10 de julio, 22 horas, Teatro
Federico García Lorca. Angel Moreno 
Cuarteto (España). 

- Sábado 11 de julio, 22 horas, Teatro
Federico García Lorca. Eduardo Laguillo. 

- Domingo 12 de julio, 22 horas, Tea
tro Federico García Lorca. Luis Paniagua 
(España). � 

IX FIESTA AFRICANA 

Africa es nombre de mujer, 26, 27 
y 28 de junio. Exposiciones-charlas
cine-gastronomía-música. Actuacio
nes de Rasha-Omaia-Y amador, Afrika 
Lisanga, Hijas del Sol, Bidinter, Dan
zas de Mali, etc ... Programa organi
zado en colaboración con el Ayun
tamiento de Getafe por Cultura 
Africana. � 

EUROPOP-98 
En el Hospitalillo de San José y en el 

Teatro Auditorio Federico García Lorca, 
los días 9, 10, 11, 12, 17, 18, 19,23, 24,25 
y 26 de julio se podrán ver a Automatics, 
The Teagarden, Spring, Ana D., Unión 
Wireless, Eggstone, Patel Collision, Luis 
Delgado, Ala dos Namorados, Ornar 
Metiui, Los Activos, J. Paxariño, Eliseo 
Parra, Síntesis, Euclydes Mattos, Pascal 
Gaigne, Kepa Junkera, Joxan Goicoetxea 
y el concierto de clausura con Adolfo 
Rivera & Kenneth Nash. Este apartado es 
con la colaboración de Elefant Records y 
Siesta. � 

Grupos musicales de 

distintos países se reunirán 

en Getafe, confirmando al 

World Music como un 

festival de gran calidad 
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ON una climatología extrema
damente adversa en las que predominaron 
las to1mentas, sobre todo por las tardes, se 
llevaron a cabo las jornadas de este Campe
onato, del 1 al 3 de mayo, en la localidad de 
Linares (Jaén); en el campo "César P01tillo", 
candidato para que se lleven a cabo las II 
Olimpiadas Aéreas del año 2001. 

AL TO NIVEL TECNICO 

En esta competición, cada vez más re
ñida por el alto nivel técnico de los partici-

20 
pantes, se realizaron pruebas de navegación, 
permanencia, localización de balizas (igle
sias, castillos, puentes, etc.), predetermina-

Breves 
Judo. Los alumnos del Gimnasio 

Ronin siguen de éxito. El palmarés 
aumentan día a día: Raúl Gil (55 kg.), 
campeón de Getafe, de la zona sur y 
de Madrid. Valentina Ropero (48 
kg.), campeona de Getafe, de la zona 
sur y de Madrid. Alvaro Aranzana (50 
kg.), campeón de Getafe, de la zona 
sur y 3.0 en Madrid. David Zamora 
(73 kg.), 3."' puesto en el Campeonato 
de Gerona (Copa Panasonic) y Fran
cisco José Sánchez (81 kg.), 3.ºr 
puesto Trofeo Internacional San 
Miguel Arcángel. "k. 

XIV Campeonato de España de Ultraligeros 

Dos getafenses en 
lo más alto 
El equipo formado por Pedro Noguerales y Bernardino 

Rodríguez han revalidado su título de Campeones de 

España 1998, obteniendo la medalla de oro en la 

categoría de biplazas con 3.619 puntos; en el XIV 

Campeonato de España de Ultraligeros. 

das, todas ellas con combustible limitado, lo 
que supuso no sólo el estudio de las distan
cias a recoITer y condiciones ambientales en 
las que se desaITolló la prueba, sino también 
los puntos máximos que se pudieran fotogra
fiar y dete1minar en el mapa y sobre el 
teITeno, para después regresar con suficiente 
combustible al campo y ateITizar. 

La prueba más espectacular y que con
gregó a mayor número de asistentes fue la 
llevada a cabo el domingo 3 de mayo, con
sistente en ascender a 300 mts., de altura 
sobre el campo, parar el motor del ultrali
gero, y en una paITilla de 100 mts., puntuable 
de 250 a 25 puntos, realizar un aterrizaje de 
precisión. 

Con la obtención del Campeonato de 
España, La Real Federación Aérea Espa-

Escuela de Badminton 

Los dos pilotos de 

ultraligeros han revalidado 

el título conseguido el 

pasado año 

ñola ha designado al equipo del Club de 
Ultraligeros de Getafe como representantes 
en el próximo VII Campeonato del Mundo 
de Ultraligeros; que se celebrará en Italia el 
próximo mes de septiembre. Se espera 
mejorar las marcas obtenidas en las pasa
das I Olimpiadas Aéreas de Turquía de 
1997. "k. 

Buenos resultados en las Últimas 
competiciones 
La Escuela de Badminton de Getafe ha participado en las competiciones 
zonales celebradas en Navalcarnero y Fuenlabrada; y en la fase final 
celebrada en Aranjuez durante los días 28 de marzo, 18 de abril y 25 de abril, 
consiguiendo unos resultados destacados. 

A Escuela Municipal de Badminton 
lleva funcionando 5 años y cuenta con 40 
alumnos de diferentes edades. En los cam
peonatos citados los resultados han sido 
muy positivos, obteniendo importantes 
resultados así como una gran participa
ción. Muchos de los alumnos eran de pri
mer año en la Escuela y 
asistían por primera vez a 
una competición federada. 

Para la fase final se cla
sificaron un total de 8 
alumnos, de los cuales se 
consiguieron un segundo 
lugar en la categoría alevín 
masculino (Adrián Sán
chez), un quinto lugar en 
alevín femenino (Laura 
Colorado), un quinto lugar 
en categoría infantil mascu
lino (Sergio Aguilar), y un 

segundo lugar en la categoría de infantil · 
femenino (Laura Martín). 

Asimismo Laura Martín ha sido selec
cionada por la Federación Madrileña de 
Badminton para el Campeonato de-España 
que -se celebrará en Matamorosa (Canta
bria) los días 22, 23 y 24 de ma�o. "k. 



C. Balonmano Getasur

El equipo infantil 
campeón de Madrid 
El equipo infantil del Club Balonmano Getasur, tras vencer en 
pasadas fechas al equipo de S.S. de los Reyes, se proclamaba 
Campeón de Madrid, a/alta de 3 jornadas para la finalización 
de la competición. No han perdido un solo encuentro y son las 
máximas goleadoras y las menos goleadas. 

E este equipo hay 3 jugadoras que han estado concentra
das con la Selección Nacional Infantil en la pasada Semana Santa en 
Alcobendas: Ruth Neila, Silvia Plaza y Almudena Fernández. 

Asimismo significar que el equipo cadete disputará el Sector del 
Campeonato de España en Palamós (Gerona), durante los días 22, 23 
y 24 de mayo. 

Esta temporada todos los equipos bases han copado la primera 
plaza de sus respectivas competiciones Uuvenil, cadete e infantil), 
siendo el club más destacado de la Comunidad de Madrid en este 
sentido. 

Además de la importancia de estos éxitos cabe destacar, espe
cialmente, que las jugadoras de estos equipos han salido de las escue

El C.B. Getasur se está 

consolidando como un 

equipo puntero dentro 

de nuestra Comunidad 

Autónoma 

las municipales que 
el C.B. Getasur, 
junto con la Delega
ción de Deportes del 
Ayuntamiento de Ge
tafe mantiene en 
los diferentes baJTios 
de nuestro muni
cipio. '«.. 

111 Torneo de Tenis 

Open Getafe 

eportes 

El Tulsa Getafe 
en Primera División 
El equipo senior femenino del club de balonmano Tulsa-Getafe 
ha conseguido el ascenso a Primera División tras clasificarse 
como líder de su grupo en el Campeonato de España que se ha 
celebrado en Salamanca a finales de abril. 

AS getafenses culminan así una temporada llena de pmtidos 
interesantes donde también aspiraban al ascenso, a nivel teJTitorial, el 
Móstoles, Alcobendas y San Sebastián de los Reyes; y a nivel nacio
nal, Andalucía, Castilla-La Mancha, Galicia y Euskadi. 

El gran mérito de este club es que, a diferencia de otros clubes 
con grandes posibilidades y recursos, tanto económicos como depor
tivos, éste cuenta con una plantilla muy reducida, a la que hay que 
sumar varias lesiones en esta última fase de la temporada. Del mismo 
modo, este club cuenta con un presupuesto casi inexistente, y algo 
muy importante, carece de una cantera detrás debido a las caracterís
ticas de un baJTio pequeño como El Bercial. 

Los objetivos de cara a la temporada que viene van a depender de 
tres factores fundamentalmente: 

- Conseguir fichajes nuevos que refuercen la plantilla, con un
compromiso serio de asistencia a los entrenamientos y a los partidos. 

- Conseguir un grupo de trabajo lo más homogéneo posible que
garantice una convivencia a lo largo de la temporada, aclarando obje
tivos, dedicación y no1mas de funcionamiento. 

- Conseguir un presupuesto que haga posible hacer frente a los
gastos mínimos de desplazamientos y federación, intentando evitar 
un esfuerzo económico por parte de las jugadoras a este nivel. 

La mezcla de veteranas 

con experiencia y 

de jóvenes les ha llevado 

a la Primera División 

Breve 

De no conseguir 
estos objetivos, se 
pueden replantear lo 
de ocupar la plaza en 
Primera División, e 
inclusive la propia 21 
permanencia en la 
categoría de Segunda 
Nacional. '«.. 

��1'��-t��-lll...._¡; 

RGANIZADO por el Club de Tenis Open Getafe, ten
drá lugar, del 15 al 28 de junio, el III Torneo de Tenis Open Getafe. 
Esta tercera edición se jugará en el Complejo Deportivo de la Uni
versidad Carlos III. 

MEDALLAS DE ORO DEL CLUB 

MUNICIPAL DE TRAMPOLIN 

Los gimnastas del Club Municipal 
de Trampolín tuvieron una brillante 
actuación en el Campeonato de España 
de clubes que se celebró en La Fel
guera. Las medallas de oro fueron en la 
categoría absoluta de trampolín, en el 
doble mini-tramp y en la categoría 
sub-15 de doble minitramp. '«.. 

Hasta e1 viernes 12 de junio está abierta la inscripción, que 
reparte 400.000 pesetas en premios. 

Las pruebas establecidas sólo en categoría masculina son: Abso
luto, cadete, infantil y veterano junior. 

Las inscripciones pueden realizarse hasta el viernes 12, en el 
Complejo Deportivo de la Universidad Carlos III, calle Velarde, s/n. 
o llamando al teléfono (91) 683 30 05. '«..
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FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Abierto día y noche. 

B: Abierto hasta las 10 de la noche. 

C: Servicio nocturno desde las 10 de la noche a 9,30 del día siguiente. 

MAYO DIA 27 DIA 3 DIA 9
B- Tarragona, 20. A- Madrid, 40. B- Alicante, 4.

DIA 21 B- Salvador, 6. B- Av. Juan Carlos !, C/V B- Pintor Rosales, 2.
A- Hospital de San José, C- Madrid, 48. Fénix, s/n. C- Madrid, 48.

10. DIA 28B- Doctor Sánchez Morate, B- San Vicente, 13. DIA 4 DIA 10 
11. B- Av. Ciudades, 54. B- Av. Juan Carlos 1, C/V A- Madrid, 48.

C- Madrid, 48. Fénix, s/n. B- Av. España, 46.
DIA 22 B- Av. Juan de la Cierva, 
B- Av. España, 18. DIA29 36. DIA 11 
B- Colibrí, 7. A- Madrid, 40 C- Madrid, 4. B- Madrid, 111.
B- Madrid, 40. B- Barraquer, 9. B- Av. Juan Carlos 1, C/V

DIA 5 Fénix s/n. 
DIA 23 DIA 30 B- Av. Angeles, 9.A- Madrid, 91. B- Azahar, 1. B- Pz. Constitución, ID. DlA 12 
B- Av. Juan Carlos !, C/V B- Condor, 2. C- Madrid, 48. B- Galicia, 7. 

Fénix,s/n. C- Madrid, 40. B- Maestro Bretón, 19.

1 DIA 31 DIA 6 C- Madrid, 40. 
DIA 24 
A- Brunete, 2. A- Madrid, 48. B- Aragón, 34. DIA 13 
B- Av. Ciudades, 10. B- Córdoba, 2. B- Perales, 11. B- Pz. Magdalena, 5.C- Madrid, 40. B- Aragón, 16.
DIA 25 JUNlO C- Madrid, 40. 
B- Madrid, 111. DIA 7 
B- Av. Juan Carlos 1, C/V DIA l A- Zaragoza, 8. DIA 14 

Fénix, s/n. A- Av. Los Angeles, 43. B- Valdemoro, 12. B- Av. España, 18. 
C- Madrid, 48. B- Madrid, 40. B- Colibrí, 7.

DIA2 DIA 8 C- Madrid, 40.
DIA 26 B- Granada, 3. B- Madrid, 41.
A- Galicia, 7. B- Arboleda s/n. LC 3 Ed. B- Av. Juan Carlos!, C/V

1 
DIA 15 

B- Maestro Bretón, 19. San José. Fénix, s/n. A- Salvador, 6. 
C- Madrid, 40. C- Madrid, 48. C- Madrid, 40. B- Tarragona, 20. 

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 649 91 10 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector III

Tel.: 683 98 06 

SEGURIDAD CIUDADANA 

Policía Municipal 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 682 19 12 
Bomberos 
Avda. Ciudades, s/n. 
Tel.: 681 29 45 
Urgencias: 696 07 08 
Comisaría 
C/ Churruca, s/n. Tel.: 695 76 39 

SANIDAD 

Centro Municipal de Salud 
C/ Perales, 6. Tel.: 681 51 76 
Centro Salud Mental 
C/ Alvaro Bazán, 12. Tel.: 682 30 12 

CENTROS DE SALUD 

Centro Salud Los Angeles 
Avda. Angeles, 57 
Tel.: 683 92 40 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, s/n. 
Tels.: 681 14 81 / 681 15 51 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tels.: 695 12 67 / 695 12 68 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, s/n. 
Tel.: 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Sánchez Morate, s/n. 
Tel.: 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, s/n. 
Tels.: 681 75 12 / 681 75 95 
Centro Salud Sector III

Avda. Juan Carlos I, s/n. 
Tel.: 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, s/n. 
Tel.: 684 73 00 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés 
Tel.: 683 93 60 

AMBULANCIAS 

Cruz Roja 
C/ Leganés 
Tel.: 695 60 47 
Puesto de Socorro 
Tel.: 683 66 41 

TELEFONOS DE INTERES 

Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 682 29 38 
OMIC 
Tel.: 695 56 29 
Centro de la Mujer 
C/ San Eugenio, 8 
Tel.: 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 695 08 50 / 699 15 70 
Radio Taxi Getafe 
Tel.: 683 52 16 
Conservatorio 
Tel.: 682 61 95 
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C. P. Rosalía de Castro. 

Incombustibles 
La visita de los alumnos de los colegios públicos 

Rosalía de Castro y Julio Cortázar al 
Ayuntamiento de Getafe ha puesto de manifiesto 

que estos infantes son incombustibles. A pesar de 
su corta edad, demuestran un ingenio, curiosidad 
y perspicacia tremendos. No se cortan, preguntan 

lo que haya que preguntar y recorren con sus 
miradas todo lo que tienen a tiro. 

Cuando uno les ve, se sorprende del bullicio y la 
vitalidad que derrochan. Los profesores que les 
acompañan normalmente en la visita, demuestran 
asimismo un talante sosegado y paciente. No se 
trata decir que sea complicado, es simplemente 
que bregar con ellos requiere buenas dosis de 
saber estar. El Alcalde, Pedro Castro, les recibe y 
responde a todas las cuestiones que le plantean. 
Sin ninguna duda poder realizar esta visita da a 
conocer de manera recíproca lo que ellos muestran 
y lo que se le muestra en la Casa Consistorial. 

C. P. Julio Cortázar, 4.º.
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